
平成２１年度北方領土サミット開催事業参加中学生の感想（根室市参加中学生分） 

 

根室市立啓雲中学校２年 越膳 翔矢さん 

ぼくは、このサミットに参加してとてもよかったと思います。なぜならこのサミットを通して北方領をよ

り身近に感じることができたと思います。とても勉強になりました。 

根室市立啓雲中学校２年 今瀧 航輔さん 

北方領土サミットに参加して、色々勉強になりました。元島民の話も聞けて、とても関心が持てまし

た。これからも後継者として、北方領土問題を深く考え、早く解決できるようにしたいです。  

根室市立啓雲中学校２年 佐藤 純可さん 

とても楽しかったです。みんなで考えて、意見を出し合って、今まで以上に北方領土について関心

が持てました。これからも北方領土返還運動に積極的に参加し、一日でも早く北方領土が戻って来

てほしいです。  

根室市立啓雲中学校２年 渡辺 里奈さん 

今回「北方領土サミット開催事業」に参加して、今まで以上に北方領土に関心がもてました。このサ

ミットをきっかけに、もっと北方領土のことを知りたいと思えました。 

根室市立啓雲中学校１年 宍戸 真帆さん 

私はこのサミットに参加して、自分でも役に立てるということがわかりました。それに北方領土につ

いて知らないことが多く、色々考えることが多かったです。自分でもできることから努力したいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


